

Mitteilungsblatt VG Loreley und Rhein-Lahn-Zeitung

Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen

Wenn die Witterung mitspielt:
Eröffnung der Badesaison am nächsten Wochenende

KW20-Bild-1

Bildunterschrift:

Unser Freibad öffnet voraussichtlich am Pfingstweekenende für die Badegäste seine Pforten.

Wenn die Witterung mitspielt und die Wasserproben in Ordnung sind eröffnet am nächsten Wochenende unser Freibad und der Badespaß kann ab Samstag, 24.05.2025, beginnen. Die fleißigen Helferinnen und Helfer des VEF haben wieder über Wochen hinweg im Freibad alles für die Bevölkerung vorbereitet ... hierfür auch namens der Bürgerschaft ein herzliches Dankeschön! In diesen Dank schließe ich auch ausdrücklich die erneut rund 20 Badeaufsichten ein!

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Ministerpräsident besuchte zum Abschluss die Feuerwehr
Alexander Schweitzer mit den Kameraden auf dem Rhein unterwegs

KW20-Bild-2

Bildunterschrift:

Gruppenfoto mit dem Ministerpräsident vor dem Feuerwehrgerätehaus.

Zum Abschluss des Besuchs von Ministerpräsident Alexander Schweitzer anlässlich des Gemeindejubiläums 1075 Jahre Kamp-Bornhofen stand unsere Feuerwehr auf dem Programm. Wehrleitung und Wehrführung informierte den Landeschef über die Ausrüstung und die vielfältigen Aufgaben und Arbeiten zum Schutz der Bevölkerung.

KW20-Bild-3

Bildunterschrift:

Die Feuerwehrkameraden Stefan Rist und Michael Bach nahmen Ministerpräsident Alexander Schweitzer und Beigeordnete Lene Lewentz zum Abschluss mit auf eine Bootstour über den Rhein.

Fotos: © Staatskanzlei RLP / K. Schäfer

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Bald ist schon wieder Kirmes
Tolles neues Autoscooter kommt nach Kamp-Bornhofen

KW20-Bild-4

Bildunterschrift:

Das ist das neue Autoscooter, das auch zur unserer Kirmes kommt.

Foto: Frank Kalkofen

Am 1. Mai machte sich der Ortsbürgermeister auf den Weg nach Rockenhausen in der Nähe von Kaiserslautern, um sich das neue Autoscooter von Familie Rosskopf-Klinkerfuß anzuschauen. Die hatten nämlich rund 200 Gäste eingeladen, um während einer Einweihungsfeier mit Gottesdienst den neuen Autoscooter einzuweihen. Das freundschaftliche Verhältnis zu den Kirmesleuten wird gerne weiter gepflegt um die Kirmestradition auch für die Zukunft zu bewahren.

KW20-Bild-5

Bildunterschrift:

Ortsbürgermeister Frank Kalkofen gratuliert Gertrud und Dieter Rosskopf-Klinkerfuß zum neuen Autoscooter und freut sich mit ihnen auf ein Wiedersehen auf unserer Kirmes Mitte Juni.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 16.05.2025, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, und am Freitag, 23.05.2025, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister